



Panorámica actual del Grupo Escolar del Rieral.

(Foto Parera)

Escuelas Nacionales

RIERAL

La Escuela del Rieral este curso ha estado constituida por cuatro aulas, con dos Maestros y dos Maestras, funcionando como Escuela Graduada Mixta.

La matrícula escolar ha estado repartida de la siguiente forma: 1.º y 2.º curso de E.G.B. por Doña Magdalena Borreguero, 3.º y 4.º por el Maestro Sr. Antonio Parache, 5.º por la Srta. Isabel Vila, y 6.º, 7.º y 8.º cursos, que no corresponden a E. G. B., por el Sr. José Costa.

Esta graduación ha podido hacerse gracias a la unión de los alumnos de la Sagrera, a partir del 5.º curso.

Si bien para algunas familias ha sido incómodo este desplazamiento, creo ha sido favorable para los alumnos, y sería muy lamentable que no se diera un carácter de continuidad en lo que a Enseñanza Básica se refiere. Hay que abrirse hacia el futuro y siempre a base de esfuerzos y sacrificios.

Es necesario llenarse del espíritu educativo, para colaborar y trabajar junto con la Escuela, y descubrir muchos aspectos educativos que a veces se escurren y escapan: social, cívico, cultural, estético, etc., etc.

Sean estas líneas como una somera representación de la Escuela global del Rieral.

SAGRERA

Durante el pasado año académico 1971-72, en estas escuelas solamente se han impartido los cuatro primeros niveles de E. G. B., debido a la distribución de cursos efectuada entre las escuelas de La Sagrera y Rieral, buscando una mayor eficacia en la labor educativa.

También ha sido renovado el mobiliario escolar por el Ministerio de Educación y Ciencia, sustituyendo las antiguas y gastadas mesas por pupitres modernos y agradables.

Juan Marín